

Jahresplan 2025
HERZLICHE EINLADUNG zum FRAUENTREFF

Wir treffen uns immer 19.00 Uhr im Pfarrhaus

Mittwoch, 15. Januar

Antje Kreuziger informiert uns über die Jugendkirche in Chemnitz und ihre Arbeit dort.

Mittwoch, 19. Februar

Frau Feige (Pfrin.i.R.) wird uns die diesjährige Jahreslosung nahe bringen.

(eine Woche später) **Mittwoch, 26. März** (v.16.-23.3. ist Bibelwoche)

Almuth Klose hält uns den Abend. Unter anderem werden wir erfahren, was eine Sederfeier bedeutet und wie sie stattfindet.

Am Mittwoch, 16. April fällt der Frauentreff aus

Wir sind mitten in der Karwoche. Einen Tag später, am Gründonnerstag findet eine Sederfeier unter Leitung von Almuth Klose statt, da wollen wir teilnehmen.

Mittwoch, den 21. Mai

Diesmal wollen wir die Kirche in Euba (An der Kirche 4 in 09128 Chemnitz / OT Euba) besichtigen, auch die Orgel wird uns erfreuen. Die Männer vom Männerkreis sind mit dabei und wenn Euch Euer Ehemann begleiten will, freuen wir uns. Wir treffen uns 17.45 Uhr am Kantorat, spätestens 18.00 Uhr ist Abfahrt geplant, Beginn der Führung ist 18.30 Uhr. Wer teilnehmen will, melde sich bitte im Frauentreff oder bis Anfang Mai bei Anita Hupfer / Tel.:88653 an, damit wir eine „Größenordnung“ haben. Nach der Kirchenbesichtigung werden wir (nur wer will, aber doch schon Tradition) einen Imbiss im Gasthaus „Am Lehngut“ (Am Lehngut 1a) genießen.

Mittwoch, 18. Juni

Unser ehemaliger Gemeindereferent Andreas Korb+seine Frau Sylvia sind bei uns

Mittwoch, 16. Juli

Friedlinde Müller hält uns den Abend

Mittwoch, 20. August

Sommerfest im Pfarrgarten

Mittwoch, 17. September

Frau Elisabeth Kurth aus Rabenstein kommt zu uns.

Mittwoch, 15. Oktober

Frau Annemarie Neumann aus Rabenstein hält uns den Abend.

Im November fällt der Frauentreff aus (am Mittw. 19.11. ist Bußtag)

dafür ist schon am:

Mittwoch, 10. Dezember

Adventsfeier

*Liebe Frauen, schon viele Jahre sammeln wir für das Taubblindenheim „Storchennest“ in Radeberg und wollen es auch weiter tun. 2024 haben wir 252,00 € gesammelt. DANKE!
Eure Gaben im Juni hatten wir ja der Friedlinde Müller für Rumänien mitgegeben.*